

Koramil Klungkung Tangani Musibah Plafon Rubuh di TK Negeri Kelurahan Semarapura Tengah

Riansyah - [KLUNGKUNG.INDONESIASATU.ID](https://klungkung.indonesiasatu.id)

Jan 15, 2025 - 14:11



Klungkung,- Koramil Klungkung bergerak cepat dalam menangani musibah yang terjadi di Taman Kanak-Kanak (TK) Negeri Kelurahan Semarapura Tengah, Kabupaten Klungkung, Bali, yang mengalami kerusakan pada plafon bangunan.

Kejadian tersebut terjadi pada Rabu (15/01/2025) pagi hari, saat anak-anak sedang memulai kegiatan belajar mengajar. Beruntung, tidak ada korban jiwa dalam insiden tersebut.

Pjs Danramil Klungkung, Lettu Inf Nyoman Surata bersama anggotanya terjun langsung ke lokasi guna melakukan evakuasi dan memastikan keamanan anak-anak serta staf pengajar di TK tersebut.

Selain itu, pihak Koramil juga bekerja sama dengan Pemerintah setempat dan dinas terkait untuk penanganan lebih lanjut.

Pjs Danramil Klungkung mengungkapkan bahwa kejadian itu langsung mendapatkan perhatian dari pihaknya.

“Kami bersama masyarakat dan pihak terkait segera turun tangan untuk memastikan tidak ada lagi bahaya bagi anak-anak dan staf pengajar di sekolah. Kami juga membantu mengevakuasi barang-barang yang masih bisa diselamatkan dan melakukan perbaikan sementara di lokasi yang rusak,” ucap Pj Danramil.

Sejumlah petugas teknis dari Dinas Pendidikan Klungkung juga segera turun untuk melakukan pemeriksaan lebih lanjut terhadap bangunan TK tersebut. Pihak sekolah memastikan bahwa semua anak-anak yang berada di dalam gedung telah dievakuasi dengan aman, dan mereka sementara dipindahkan ke ruang kelas lainnya yang tidak terdampak kerusakan.

Sebagai langkah pencegahan, Koramil Klungkung bekerja sama dengan Dinas Pendidikan dan pihak terkait lainnya untuk memastikan bahwa kondisi bangunan sekolah aman dan layak digunakan kembali.

“Rencananya, bangunan yang rusak akan segera diperbaiki dan dilakukan pengecekan lebih lanjut agar kejadian serupa tidak terulang di masa mendatang,” jelas Lettu Inf Nyoman Surata. (*)